

## Tropiezo inoportuno



Brito Arceo dice que todas sus tarjetas estuvieron justificadísimas. Esta fue la que le mostró a Korak por protestarle.

**Brito Arceo se defiende:**

## «Todas las tarjetas, justificadísimas»

«Cantatore entró en el terreno sin autorización y además menospreció mi autoridad»

B. A.

Brito Arceo se tomó su tiempo para la redacción del acta porque tenía mucho que consignar en ella, a la vista de los numerosos incidentes que se registraron durante el partido. Cuando se le preguntó por su recital de tarjetas, respondió:

—Todas han sido justificadísimas porque a mí me gusta pasar inadvertido en el terreno de juego. Pero cuando los jugadores

pretendan complicarme el partido con entradas punibles, no tengo más remedio que aplicar el reglamento.

—¿Por qué expulsó a Cantatore del banquillo?

—Porque entró en el terreno de juego sin autorización y porque menospreció mi autoridad.

—El dice que sólo pretendía decirle a su jugador que no le protestase a usted y que tras mostrarle la primera cartulina amarilla le comentó que

estaba haciendo un mal arbitraje...

—Pues sí, es verdad que ha dicho eso; y alguna cosita más que no puedo decir ahora pero que sí pondré en el acta, por supuesto.

—¿Contento de su arbitraje?

—Muy contento. Y el público, creo que también pues me ha despedido con una ovación pese a empatar su equipo un partido tan importante.

**Lo que Brito Arceo puso en el acta**

## «Cantatore me dijo que no iba a dormir tranquilo»

El árbitro del Murcia-Valladolid, el canario Juan Manuel Brito Arceo, redactó un acta bastante larga del encuentro porque contuvo muchas incidencias. Algunas de las más destacadas las reflejó así:

—Amonesté en el Real Murcia al dorsal número 2, Botella, por entrada peligrosa; al número 9, Korak, por hacerme observaciones, y al número 11, Mejías, por hacer caso omiso de una de mis instrucciones.

—En el Valladolid amonesté a los dorsales 7 y 8, Moya y

Fernando Hierro, por hacerme indicaciones; y al 12, Fano, por zancadillear a un contrario.

—Expulsiones: al dorsal número 6, Manuel Hierro, por doble amonestación, la primera, por entrada a un contrario, derribándole; y la segunda, por jugar el balón con la mano.

—Dirigentes y técnicos: En el Real Valladolid expulsé a su entrenador Vicente Cantatore por doble amonestación; la primera, por entrar en el terreno de juego, y la segunda por formularme observaciones diciendo

que estaba haciendo un mal arbitraje. Al mostrarle la cartulina roja prosiguió haciendo observaciones ya en tono despectivo diciendo: «Esta noche no vas a poder dormir tranquilo». Y al auxiliar, Alberto Saavedra por levantarse del banquillo y entrar en el terreno de juego protestándome airadamente y discutiendo una decisión mía, no interpretando sus palabras.

—En el minuto 83 fue lanzado desde la grada un petardo estallando cerca de mi juez de línea no llegándose a alcanzar.



Al colocarse unas cámara de video en las puertas

## Amago de plante de los empleados de La Condomina

Hubo que garantizarles que no se trataba de controlar su trabajo

El domingo, antes del inicio del Murcia-Valladolid, hubo un amago de plante por parte de los empleados de La Condomina cuando estos advirtieron que habían sido colocadas sendas cámaras de video en los accesos a la grada baja y grada lateral. Interpretaron que se trataba de controlar su trabajo a través de un circuito cerrado de televisión para comprobar si por alguna de esas puertas de acceso al campo se facilitaba el mismo a amigos, parientes y similares por parte de alguno de ellos. Y de ahí que se sintiesen ofendidos y que tras celebrar una reunión le planteasen el problema al jefe de personal del campo, Pepe Sebastián.

Este tuvo que garantizarles que se trataba simplemente de una prueba de video que se querían hacer para registrar las incidencias que se producen en las puertas; que de haber sido para lo que ellos pensaban no sólo se hubiesen instalado en dos de las puertas principales, sino también en todas las demás, cosa que no se ha hecho. No conformes con la explicación, Pepe Sebastián llevó a una representación de los empleados a hablar con el vicepresidente social del Murcia, José Luis Molina, quien confirmó las palabras del jefe de personal y los empleados renunciaron a su amenaza de plante.

Las dos cámaras, pues,



ANGEL

Arriba, los empleados durante su amago de plante; sobre estas líneas, la cámara de la discordia.

funcionaron ya el domingo y grabaron durante algunos minutos la entrada de público al campo, los pequeños incidentes que se producen en las puertas con el socio que no lleva el recibo corriente o con el espectador que se equivoca de puerta, etc., etc. «Al ser día 1 —explicaría Sebastián— esos incidentes suelen darse con más frecuencia porque hay socios a quienes les llega su recibo por el banco y pueden producirse demoras. Por lo demás, ya les dije a todos los empleados que la directiva tiene plena confianza en ellos y que no deben preocuparse por esas cámaras que han sido colocados en dos de las puertas del campo.»

ROVER SERIE 200

# UN ROVER, DEFINE.

Francisco Pellicer García



Con clase. Con prestigio.  
Rover 216. Atrac con estilo.  
Define con personalidad.

Hoy, la tendencia es Rover.

Exp. y Talleres:  
Carretera de El Palmer  
Gasolinera Los Arcos. Tel. 845364

Exposición y Venta:  
Ronda Norte, 16  
Teléfono: 299621. MURCIA

SE IMPONE